

El Valluno Radio
Ir a la Radio

Calendario de Eventos
Calendario de eventos Culturales Valle

ElValluno.com



EMPRESAS

Ecopetrol Redujo Capacidad En Refinería En Barrancabermeja.

abril 12, 2020/Luisa Cardona/No hay comentarios

Tres expertos del Instituto Nacional de Salud (INS). De Colombia realizaron un recorrido por las plantas de la refinería de Barrancabermeja (propiedad de la estatal Ecopetrol). Con el fin de presentar una serie de recomendaciones que permitan. Reforzar las medidas de mitigación y contención del virus en sus instalaciones y en el puerto petrolero.

Así mismo, Ecopetrol gestionó con el Ministerio de Salud la entrega de pruebas rápidas. Que se prevé llegarán la próxima semana con el fin de aplicar a quienes corresponda. Según el plan de trabajo definido conjuntamente con el INS.



Ecopetrol

Desde el momento en que la Organización Mundial de la Salud declaró la pandemia del Covid-19. Dijo Ecopetrol, la refinería de Barrancabermeja implementó un plan de acción. Para reducir el riesgo de contagio en los trabajadores directos y de empresas aliadas.

Como parte de este plan, la refinería disminuyó en 80%. El personal que labora en sus instalaciones, entre directos y aliados, tiene al 60%. De sus trabajadores realizando trabajo remoto y disminuyó la carga de crudo a cerca de la mitad de su capacidad.

Adicionalmente, las directivas de Ecopetrol y de la refinería de Barrancabermeja tomaron la decisión. De apagar una de las unidades principales para la producción de gasolina, denominada cracking UOPII. Debido a que todo su personal entrará en aislamiento preventivo.

Para continuar el suministro de combustibles al país. Se pondrá en funcionamiento la unidad cracking UOPI, que ha estado apagada durante 20 días. Y se encuentra en óptimas condiciones de uso y desinfección.

Además, la refinería facilitó una zona de aislamiento en el Club Miramar con 30 camas para los trabajadores de la planta de cracking UOPII. Quienes permanecerán en aislamiento preventivo.

Te recomendamos leer también: Empresas Solo Pueden Pagar Dos Meses De Salarios.

También puedes seguirnos a nuestro canal de Youtube: Revista El Valluno

Síguenos en Nuestras Redes Sociales: Facebook Instagram Twitter

Etiquetas: @ecopetroloficial, #Empresas, #YoSoyValluno, #YosoyVallunoyVos?



¿Qué Es La Faringitis Y Sus Causas? Las Tortugas Marinas Y Sus Características

Deja una respuesta

Lo siento, debes estar conectado para publicar un comentario.

Puede que te hayas perdido



En 2022 Podría Llegar El Remake De Resident Evil 4

abril 12, 2020/ Didier Dahian Moreno Mosquera



Julio Nava Dio Noche De Fraternidad Cultural En Recital Virtual.

abril 12, 2020/ Yorman Obeimar Balcazar Angulo



LG Velvet El Dispositivo De LG Con Diseño Único

abril 12, 2020/ Didier Dahian Moreno Mosquera



Conoce El Porque Se Calientan Los Smartphones

abril 12, 2020/ Didier Dahian Moreno Mosquera